FF Friedersbach Seite 1 von 2

Neuwahl bei der FF Friedersbach

Am 24.03.2008 fand im Feuerwehrhaus Friedersbach die Neuwahl des Kommandanten und des 1. Kommandantstellvertreters im Beisein von Bürgermeister Herbert Prinz statt.

Aus der Wahl ging als Kommandant ABI **Ewald Edelmaier** und als 1. Kommandant Stellvertreter BI **Christoph Reiter** hervor, welche beide das Amt annahmen.

Gerald Dirnberger wurde wieder zum Verwalter bestellt und Gerald Göschl wurde zum Vermaltungsmeister neu bestellt.

Der 2. Kommandantstellvertreter Franz Maier bleibt im Amt.

Im Anschluss an die Neuwahl wurden die Beförderungen vom neuen Kommandanten durchgeführt. Dabei wurden die Probefeuerwehrmänner Gasselsdorfer Florian, Trappl Patrik, Leitgöb Thomas, Nemec Natascha und Zeindl Michael zu Feuerwehrmännern befördert, die beiden Löschmeiseter Burger Wolfgang und Fürnsinn Bernhard zu Oberlöschmeister und Hauptfeuerwehrmann Kropfreiter Alexander zum Löschmeister.



Vorne v.l. BGM Prinz Herbert, ABI Edelmaier Ewald, FM Nemec Natascha, VM Göschl Gerald, FM Trappl Patrik,

FF Friedersbach Seite 2 von 2

FM Zeindl Michael, FM Gasselstorfer Florian, OLM Burger Wolfgang Hinten v.l. BI Reiter Christoph, V Dirnberger Gerald, FM Leitgöb Thomas, HBI Wagesreiter Erwin, BI Maier Franz und OLM Fürnsinn Bernhard

Text u. Foto: FF Friedersbach



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Mittwoch, 26. März 2008 Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!